

## **De l'Ombre à la Lumière : La Renaissance d'un Salon de coiffure grâce au programme Justice et Stabilité au Sahel (JASS).**

Djeneba Togo, résidant à Koutiala, est propriétaire d'un salon de coiffure, qui souffrait d'un manque cruel de matériel professionnel et d'un espace en mauvais état, ce qui entravait son développement. Malgré ses compétences en coiffure, ses revenus mensuels n'excédaient pas 30 000 à 35 000 francs CFA.



Grâce à l'intervention du programme JASS, tout a changé. Ce soutien financier de 1 335 000 francs CFA lui a permis de moderniser son salon. Elle a pu acheter du matériel de coiffure de qualité, des mèches, des accessoires, ainsi que des équipements indispensables comme des chaises et des pots pour le lavage des pieds et des cheveux. Djeneba a également rénové son espace en y ajoutant du gazon, des décorations créant ainsi un environnement plus attrayant pour ses clients.



*Djeneba dans son salon avec une boîte de pommade*

*Djeneba en train de maquiller une cliente dans son salon*

Depuis la rénovation, son salon est devenu un lieu plus accueillant, ce qui a boosté sa clientèle et ses revenus. Aujourd'hui, ses bénéfices mensuels varient entre 100 000 et 250 000 francs CFA. En plus de sa propre réussite, elle emploie désormais quatre stagiaires, offrant à chacune des tâches spécifiques, telles que la coiffure, les tatouages pour pieds, les ongles ou les soins capillaires.

Grâce à l'accompagnement financier et technique du programme JASS, Djeneba a non seulement amélioré ses revenus, mais elle a aussi élargi ses compétences et découvert

de nouvelles opportunités dans son secteur. Ce programme a véritablement transformé son activité et sa vie.